

DESCRIPTION DES FONCTIONS DES PHARMACIENS D'URGENCE EN CODE ORANGE

- Tous les pharmaciens des urgences reçoivent le message d'activation Code Orange sur leur téléavertisseur ou leur cellulaire.
- Dès réception d'un tel avis, le pharmacien du service d'urgence se rendra au site d'urgence approprié (HGM ou RVH) après avoir consulté ses collègues. Il pourra demander du renfort selon la situation.
- Lors d'un code orange, le(s) pharmacien(s) d'urgence va (vont):
 - Préparer les médicaments dans la zone de réanimation et aider à la stabilisation des patients critiques.
 - Évaluer la nécessité d'administrer des antidotes.
 - Préparer les antidotes en cas d'urgence toxicologique et revoir leur administration avec les prestataires de soins.
 - Demander des approvisionnements supplémentaires de certains médicaments à la pharmacie centrale si nécessaire.
 - Aider les médecins à faire des choix de médicaments ou de posologies pour certains patients complexes.
 - Tenter d'obtenir la liste des médicaments actuels pour certains patients incapables de fournir l'information.

DESCRIPTION OF ED PHARMACY STAFF CODE ORANGE DUTIES

- All ED pharmacists receive the Code Orange Activation message on their pagers or cellphones.
- Upon receiving such notification, the ED pharmacist will proceed to the appropriate ED site (MGH or RVH) after consulting with colleagues. May request back-up depending on the situation.
- The ED pharmacist(s) during a Code Orange will:
 - Prepare medication in the Resuscitation Area and assist with stabilization of critical patients.
 - Evaluate the need for administration of antidotes.
 - Prepare antidotes in case of a toxicological emergency and review their administration with the health care providers.
 - Request additional supplies of certain medications from the central pharmacy if needed.
 - Assist the physicians in making medication or dosing choices for certain complex patients.
 - Attempt to obtain the list of current medications for certain patients unable to provide the information.